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令和 7年第３回 

西条市教育委員会 ３月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 
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令和７年第３回西条市教育委員会 ３月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会  2月 25日(火） 午後 3時 30分 

閉会       同  日     午後 3時 35分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長         青野信樹 

教育長職務代理者   福田亜弓 

         委 員        礒 恒子 

委 員        鳳 慶洲 

委 員        一色一成 

   

３ 会議に出席した者 

事務局長       串部佳隆 

学校教育課指導主幹  莖田篤史 

学校政策課指導主幹  吉岡健二 

学校教育課長       村上彰彦 

学校政策課長     渡部宏樹 

教育総務課長     白石元 

社会教育課長     黒瀬眞禎 

西条図書館長     伊藤昭彦 

人権擁護課長     寺川友朗 

教育総務係長     田口剛洋    

                                                           

４ 会議録署名委員 

         1番委員   鳳  慶洲 

2番委員   一色 一成 

 

５ 議   案  議案第 2号 令和 7年度西条市の教育基本方針について 

         議案第 3号 令和 7年度当初予算について 

         議案第 4号 西条市外国語指導助手任用規則の一部を改正す

る規則について 

 

６ 報 告 事 項  （1）令和 7年度教育委員会定例会の日程について 

    

７ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・ただ今から、令和 7年第 3回教育委員会 3月定例会を開催す

る。 
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教育長 ・本日の会議録署名委員に鳳委員と一色委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、事務局長に報告を求める。 

  

事務局長 

 

・教育長の事業、実施 13件、予定 13件について報告する。 

 

教育長 

 

福田委員 

 

 

学校政策課長 

 

 

 

福田委員 

 

学校政策課長 

 

福田委員 

 

 

 

 

 

 

学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

・この報告について質問等がないかを問う。 

 

・3月 3日の学校運営協議会（コミュニティ・スクール）研修

会の対象者について問う。 

 

・研修会の対象者は、学校関係者、学校運営協議会の関係者、

地域ボランティア、コミュニティ・スクールに関わる方などで

ある。 

 

・研修会の案内はされているか。 

 

・学校に案内を送付している。 

 

・総合教育会議において、学校の統廃合は避けたいという市長

の考えであった。学校再編を進める目標期間の延長や、計画案

自体を再検討し、教員の業務負担の見直し、教員不足による教

育支援員の増員、教育のあり方を検討する新たな審議会を設置

する新聞報道があった。教育委員会としては、どのように対応

していくのかを問う。 

 

・今年度、審議会から提出された答申をもとに、これまで説明

してきたことは変えず、基本計画案を作成したいと考えてい

る。再度、審議会を設置し、再検討することは考えていない。

総合教育会議における市長の発言で、教育分野について幅広い

小中学校のあり方審議会を設置するという発言があったが、教

育委員会自体がそのような課題に対し協議を行う場である。特

定の課題に対し、外部の有識者の意見が必要な場合に審議会を

設置することから、現時点で教育委員会において審議会の設置

は必要ないと考えている。 

 

・3月定例市議会の記者発表があった。議題及び予算にもあが

っていなかったが、ある記者が市長に対し、「総合教育会議で

複式学級が良いという発言があり、教育委員から否定的な意見

があったが、その後、考えは変わったか」という質問があった。

市長は、「いいえ」と発言されていた。学校の規模適正化につ

いては、地域の教育環境を整えるために重要な課題であり、報
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教育総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

学校政策課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

道関係者や一般市民からの関心も高いことを認識した。 

 

・この他に質問等ないか問う。  

 

 （意見なし） 

 

・日程第 4 議案に入る。 

 事務局より説明を求める。 

 

・議案第 2号 令和 7年度西条市教育基本方針について説明す

る。 

 

・この報告について質問等がないかを問う。 

 

・教育基本方針の中で学校の規模適正化等に関係した箇所はあ

るかを問う。 

 

・5ページの（6）において記載している。 

 

・その他、質問等がないかを問う。 

 

 （意見なし） 

 

・意見がないようなので、採決してよろしいかを問う。 

 

（異議なしの声） 

 

・議案第 2号 令和 7年度西条市教育基本方針について、賛成

の方の挙手を求める。 

 

（全員挙手） 

 

・議案第 2号について、原案どおり決する。 

 

・議案第 3号 令和 7年度当初予算について、を議題として審

議する。 

 

・議案第 3号について説明する。 

 

 （各課予算説明） 
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教育長 

 

鳳委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鳳委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

鳳委員 

 

 

学校政策課長 

 

 

 

福田委員 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

・この説明について質問等がないかを問う。 

 

・学校給食物価高騰対策補助金、1食当たり 30円の補助である

が、物価高騰で給食費の値上げの可能性があるかを問う。 

 

・現在、学校給食費の会計については、学校給食会において審

議が行われている。今年度の学校給食会では、令和 5年度に給

食費の値上げを実施したことを踏まえ、今後の給食費について

は値上げを行わないという結論に至った。昨今の物価高騰の影

響を受け、食材費や運営コストが上昇している現状もある。こ

のため、今後の物価動向を注視し、必要に応じて給食費の見直

しを検討していく必要があると考えている。来年度において

は、学校給食会が 3回開催される予定であり、その中で給食費

の値上げについても審議を行うことを予定している。 

 

・小・中学校ＧＩＧＡスクール整備事業について、タブレット

端末を一括更新するのかを問う。 

 

・生徒児童用のタブレットは一括更新する。教員用のタブレッ

トは随時更新となる。 

 

・小・中学校教育振興一般管理費（民間・公設民営プール活用）

の対象校を問う。 

 

・確定ではないが、小学校は、橘小、国安小、徳田小の 3校。

中学校は、西条東中、西条北中、河北中、丹原西中の 4校を予

定している。 

 

・グローバルイングリッシュ事業で、今年度のＡＬＴの授業は

小学校 3～6年生週 1回、中学校 1～3年生週 1回であった。令

和 7年度は小学校 5・6年生を週 2回に拡充するとあるが、中

学校の授業回数はどうなるかを問う。 

 

・中学校は今年度と授業回数の変更はない。資料に記載はない

が、小学校 3・4年生も今年度と同様に週 1回の授業を行う。 

 

・その他、質問等がないかを問う。 

 

 （意見なし） 
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教育長 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務係長 

 

教育長 

 

鳳委員 

 

教育総務係長 

・意見がないようなので、採決してよろしいかを問う。 

 

（異議なしの声） 

 

・議案第 3号 令和 7年度当初予算について、賛成の方の挙手

を求める。 

 

（全員挙手） 

 

・議案第 3号について、原案どおり決する。 

 

・議案第 4号 令和 7年度西条市外国語指導助手任用規則の一

部を改正する規則について、を議題として審議する。 

 

・議案第 4号 規則について説明する。 

 

・質問等がないかを問う。 

 

 （意見なし） 

 

・意見がないようなので、採決してよろしいかを問う。 

 

（異議なしの声） 

 

・議案第 4号 令和 7年度西条市外国語指導助手任用規則の一

部を改正する規則について、賛成の方の挙手を求める。 

 

（全員挙手） 

 

・議案第 4号について、原案どおり決する。 

 

・日程第 5 その他に入る。 

事務局より 1件の報告を求める。 

 

・令和 7年度教育委員会定例会の日程を説明する。 

 

・この報告について質問等ないかを問う。 

 

・総合教育会議が定例会と別日となるかを問う。 

 

・同日開催の予定である。 
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教育長 

 

 

 

 

 

・以上をもって本日の議事日程は全て終了した。 

 

・令和 7年第 3回教育委員会 3月定例会を閉会する。 

 

 

 

了 

 

 

会議録署名委員 

 

3番委員 

 

 

 

4番委員 

 


